



En congruencia con los objetivos estratégicos del IMCP, la Comisión Fiscal prepara este boletín informativo “Noticias Fiscales”, con el objetivo primordial de mantener informado al lector de las noticias que se presentan en esta materia día con día.

## Directorio

**C.P.C. José Besil Bardawil**  
Presidente del Comité Ejecutivo Nacional 2017-2018

**C.P.C. Florentino Bautista Hernández**  
Vicepresidente General

**C.P.C. Mario Enrique Morales López**  
Vicepresidente de Fiscal

**C.P.C. Mario J. Ríos Peñaranda**  
Presidente de la Comisión de Fiscal

**C.P.C. Ernesto Manzano García †**  
Coordinador responsable  
(En su memoria)

## Nota aclaratoria

Las noticias fiscales no reflejan necesariamente la opinión del IMCP, de la Comisión Fiscal y/o de alguno de sus integrantes.

La responsabilidad corresponde, exclusivamente, a la fuente y/o el autor del artículo o comentario en particular.

## NOTICIAS FISCALES

### SHCP / Informe Semanal del Vocero. Recursos del SAR superan los 3.3 billones de pesos

Los recursos administrados por el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) ascendieron a 3 billones 360 mil millones de pesos, al cierre de julio de 2018, lo que representa un monto histórico equivalente al 15% del Producto Interno Bruto (PIB). Los recursos en las cuentas de las trabajadoras y trabajadores juegan un papel fundamental en el desarrollo y profundización del sistema financiero mexicano.

Datos de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (CONSAR) revelan que después del ahorro bancario, los recursos de las cuentas para el retiro representan la segunda fuente de financiamiento interno más importante del país. Se trata de dinero depositado por las empresas, así como de las aportaciones voluntarias de personas asalariadas, que deben ser invertidos con responsabilidad.

Si desea ver el contenido completo, dé clic en la siguiente liga:

<https://www.gob.mx/shcp/prensa/informe-semanal-del-vocero-recursos-del-sar-superan-los-3-3-billones-de-pesos>